
Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet einigen Nachfragen von verschiedenen 
Auschussmitgliedern. 
 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


